

# ¿Qué está pasando con las tortugas TARICAYAS?

## Taricayas en peligro

Uno de los problemas que afrontan las taricayas es la contaminación del ambiente donde viven, porque las personas desechan muchos residuos en su hábitat.

Otra dificultad es el consumo indiscriminado de su carne y huevos por parte de las personas. Además, son comercializadas y exportadas para ser usadas en los restaurantes de comida amazónica o como mascotas domésticas.

Todo ello ha traído como consecuencia la disminución de las taricayas hasta casi desaparecerlas.



- Luego de leer la información, observa y explica lo que ocurre.



...  
...  
...



...  
...  
...

Completa el cuadro de causa y consecuencia, que nos CUENTA LA LECTURA.

<b>CAUSA</b>	<b>CONSECUENCIA</b>

Ahora EXPLICA con tus propias palabras lo que entendiste en la lectura, utilizando las palabras CAUSA Y CONSECUENCIA, DE MANERA ORAL.